
i2oes pactíres opman
Por JORGE BRUGUÉS

(Continuación a los extraordinarios anteriores)

Sr. JuanMonteart
Mi opinión sobre esta Agrupación

es que la encuentro acertada, y bien
dirigida por una Junta que merece

los elogios de todos, y estoy conten

to que mi hijo pertenezca a ella, ya
que ésta está en el Centro Católico.
El Boletín lo encuentro acertado,

pero tendría que tener más valor

para todos, ya que es para muy po
bas. Siempre lo leo, y me gusta su

formación.

Sr. Pedro Molina

¿Para qué opinar sobre la labor

pasada? Tratándose de una Agrupa
ción joven, formada por elementos

jóvenes, me parece más interesante
saber el qué se hace, y el qué se

pesa hacer. Mi aplauso, pues, más

que por lo que hayáis hecho, que
aun siendo mucho, siempre re ulta

poco, por lo mucho que vuestr., ju
ventud recta y noblemente se prpo
ne alcanzar.

Y sobre el Boletín digo que lo en

cuentro loable y digno de conside

ración, por la inquietud que respira,
por el deseo evidente de supera(ión
que le informa, y finalmente por el

espíritu de camaradería, sencillez y

austeridad que le inspira.

Sr.Franciaco VilIá

Mi opinión sobre la Agrupa-i.ion,
es que creo que nuestros hijos eslán

mejor dentio de un grupo de

chachos bien secundados por una

Junta en la que ésta lrabaja por
ellos.

Sí, es un Boletín que está muy
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Para Ramos, Coronas, Flores.., recuerde siempre
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